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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию уровня конкурентоспособности международной авиакомпании и разработке мероприятий по ее повышению. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение и анализ деятельности АО «Авиакомпания Сибирь». 2.	Анализ уровня конкурентоспособности АО «Авиакомпания Сибирь». 3.	Разработка рекомендаций по повышению уровня конкурентоспособности АО «Авиакомпания Сибирь». 4.	Оценка эффективности разработанных мероприятий. Были проведены анализы расчеты, показывающие наглядно положение компании в отрасли и уровень ее конкурентоспособности. Расчет интегрального показателя конкурентоспособности производился на основе результатов метода экспертных оценок. Оценка мнений экспертов проводилась с помощью расчета коэффициента конкордации Кендалла.  В результате были предложены мероприятия, требующие минимальных затраты на их реализацию. Оценка экономической эффективности мероприятий подтверждает их целесообразность и возможность повысить уровень конкурентоспособности исследуемой компании.
        

        
          This work is devoted to the study of the level of competitiveness of an international airline and the development of measures to improve it. Tasks that were solved in the course of the study: 1.Study and analysis of the activities of Siberia Airlines. 2. Analysis of the level of competitiveness of Siberia Airlines. 3. Development of recommendations for improving the level of competitiveness of Siberia Airlines. 4. Evaluation of the effectiveness of the developed measures. Analyses and calculations were carried out, which clearly show the company's position in the industry and the level of its competitiveness. The calculation of the integral indicator of competitiveness is based on the results of the method of expert assessments. The expert opinions were evaluated by calculating the Kendall concordance coefficient. As a result, measures were proposed that require minimal costs for their implementation. The assessment of the economic efficiency of the measures confirms their expediency and the possibility to increase the level of competitiveness of the company under study.
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